



HOME

COLLECTION SPRING / SUMMER 2017

PR LOOKBOOK

ESPRIT

2017

COLORS AND EMOTIONS

A "wander-ful" way of living.

Für 2017 zeigt Esprit home eine neue, frische Interpretation des Travel-Themas, das bereits in den Kollektionen der letzten Saisons deutlich wurde. Jetzt wird jedoch ein neues Level erreicht, denn zum ersten Mal richtet sich die Reiseroute nach innen. Auf dem Weg durch verschiedene Emotionen wird die Spring/Summer-Kollektion zu einer einzigartigen Collage einer ganz persönlichen Reise. Der Reise zum Selbst. Wir nennen es „Inner Travel“. Der Blick auf unsere inneren Dimensionen eröffnet gleichzeitig eine neue Perspektive auf die vier Jahreszeiten. Unterschiedliche Gemütszustände treiben an die Oberfläche und werden in einem bestimmten Farbcode reflektiert. Rund um eine Hauptfarbe arrangieren sich weitere Töne und Nuancen – perfekt abgestimmt auf hochwertige Materialien, spannende Designs und neue Texturen. A „wander-ful“ way of living.

For 2017, Esprit home presents a fresh interpretation of the travel motif that was already evident in the previous season, now taking it to a new level. Wandering through different states of being like dreaming, playing, loving, or relaxing. The journey towards the self. We call it inner travel. As we become wanderers through our inner dimension, we see the four seasons from a new perspective. Different emotions rise to the surface, each represented in a distinctive color code. Created around a main color, we find further hues and shades, all perfectly coordinated to match high-quality materials, inspiring design and new textures. A "wander-ful" way of living.



D R E A M
O F
S P R I N G

spring
COLLECTION

Ein neues Jahr zu beginnen, ist ein bisschen wie Aufwachen aus tiefem Schlaf. Mit einem Mix aus Leichtigkeit und Transparenz fängt unsere Spring-Kollektion dieses Gefühl perfekt ein: den herrlichen Zustand, einen kurzen Moment zwischen Traum und Realität zu schweben. Organische, leichte Formen sind vom Erwachen der Natur inspiriert. Eine Palette an frischen Grüntönen wird von weichem Apricot, Sky Blue und Türkis ergänzt. Muster und Prints auf den hochwertigen Stoffen interpretieren die Frühlings-Thematik mit zarten, floralen Strukturen. Eine ganze Kollektion mit dem Ziel, das Zuhause mit einer buchstäblich traumhaften Stimmung zu überziehen.

Starting a new year is like waking from a deep slumber. With a mix of lightness and transparency our Spring collection captures perfectly that blissful state of slowly waking up and lingering for a moment between reality and imagination. Organic and light designs inspired by the awakening of nature. A range of crisp greens is met by shades of soft apricot, sky blue and turquoise. Patterns and prints on textiles echo spring with delicate floral structures. A whole range designed to coat your home with a deliciously dreamy layer.



CUSHION COVER MIKA 45 x 45 cm € 19,99
CUSHION COVER MALA 38 x 38 cm € 17,99



WALLPAPER DREAM OF SPRING 5,33 qm € 20,95 - € 22,95





CARPET FLUTTERY rd. 200 cm € 959,00
CUSHION COVER FELA 48 x 48 cm € 19,99
CUSHION COVER LIRO 38 x 58 cm € 22,99



CUSHION COVER LIV 38 x 38 cm € 15,99



PLAID DORO 150 x 180 cm € 49,99
CUSHION COVER LIRO 38 x 58 cm € 22,99



CARPET VELVET SPOTS 160 x 225 cm € 269,00



BED LINEN DANA 135/200 cm + 80/80 cm € 69,95



BED LINEN PUAKO 135/200 cm + 80/80 cm € 79,95



PLAID PET 150 x 200 cm € 79,99
CUSHION COVER FELA 45 x 45 cm € 19,99



WALLPAPER DREAM OF SPRING 5,33 qm € 20,95 - € 22,95



PLAY
IN
SUMMER



summer COLLECTION

Die Ungezwungenheit langer, sonnendurchtränkter Tage. Ein Zusammenspiel aus dynamischen Farben und Formen, die das Zuhause mit einem lässigen Sommer-Vibe aufladen und die Fülle des Sommers in die eigenen vier Wände holen. So entsteht der perfekte Rückzugsort, an dem das Kind in uns nach Herzenslust spielen kann. Ein Flow an positiver Energie, eine euphorische Stimmung, der man unmöglich widerstehen kann. Farben, die an köstliche Eissorten erinnern, gewinnen im Mix mit tiefen Beerentönen an Leuchtkraft. Und charmante Polka-Dots und geometrische Muster laden dazu ein, die sommerleichte Seite des Lebens zu genießen.

Think about the ease of long, sun-drenched days. A game of vivid colors and fun shapes to charge your home with a playful atmosphere and the pure abundance that summer brings. Creating the perfect space for your inner child to come out and play. A flow of positive energy, an undeniably upbeat mood that is impossible to resist. Bright ice cream colors are paired with ripe berry shades. Polka dots galore and whimsical geometric patterns lure you in to take life just a little bit less seriously.



CUSHION COVER BLOCK 45 x 45 cm € 22,99
CUSHION COVER SLOW 38 x 58 cm € 22,99



WALLPAPER PLAY IN SUMMER 5,33 qm € 21,95 - € 23,95





CUSHION COVER CORO 45x45 cm € 19,99
CUSHION COVER BLOCK 45x45 cm € 22,99 / PATI 38x58 cm € 22,99



KELIM RAINBOW 160 x 230 cm € 399,00



CARPET HAPPY 160 x 225 cm € 199,00
PLAID PET 150 x 200 cm € 79,99



CUSHION COVER PATI 38 x 58 cm € 22,99
CUSHION COVER FARA 38 x 38 cm € 19,99





BED LINEN DAKOY 135/200 cm + 80/80 cm € 69,95



TABLE RUNNER PATI 40 x 140 cm € 24,99
CURTAIN OLIV 140 x 250 cm € 45,99



KELIM RAINBOW 160 x 230 cm € 399,00